

かめっ子だより No. 154

令和7年12月15日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

待ちに待った！ 宇宙アサガオの種を収穫！ 思ったよりも…

夏の異常な暑さの影響が心配され、はたまた、虫に食われるというハプニング（自然界では当たり前のことでしうが…）もあり、種が無事に収穫できるか少し不安なところもありましたが、ようやく種の採取を行いました。3日(水)の委員会活動では飼育栽培委員が、8日(月)は児童会が中心となり、種を収穫しました。運動場東側の防球ネットには、てっぺんまで蔓が伸びきった状態でしたので、校務員さんにも協力いただき、高い所まで伸びた蔓は、子どもたちが採集しやすいように切ってもらいました。



2学期が始まってから日に日にたくさんの花をつけた宇宙アサガオ。実の数も半端ではありません。数えるのが億劫になるぐらい、実をつけました。収穫してみると、虫に食われ中がスカスカなものもありましたが、そこは数で勝負。何千も花を咲かせているので、しっかりときれいな種が取れる実も想像以上にたくさんありました。

8日(月)の20分休みは児童会が頑張ってくれたのですが、想像以上に実の数が多すぎて、全部収穫することができませんでした。その日の昼休みには、児童会の子以外にも「種取りしてくれる子、集まって！」の声かけに、たくさんの児童が協力してくれました。

採取した種は校長室で乾かしているのですが、結構な量です。さて、いくつになったでしょう？

